

Se inauguró nueva escuela de El Chuscal en La Vega, Cundinamarca: es la más moderna del sector



- Este proyecto surgió luego que se hiciera necesario el traslado de la anterior edificación en el marco del proyecto vial de la doble calzada Bogotá - Siberia - La Punta - El Vino - Villeta, liderado por la ANI a través del concesionario Sabana de Occidente SAS.
- La nueva sede de la escuela, que tiene una inversión cercana a los \$1.000 millones, se encuentra a pocos metros de la anterior sede.



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.
PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: prensa@ani.gov.co

Alto del Vino (La Vega, Cundinamarca), 15 de mayo de 2017. - La población de la vereda de El Chuscal en La Vega (Cundinamarca), celebró - con indescriptible emoción - la tan esperada inauguración de la imponente estructura de la escuela El Chuscal, un auténtico centro de referencia educativo y social para la zona que atiende cotidianamente alrededor de 25 alumnos de básica primaria.

"La apuesta por la educación en las zonas rurales es una de las prioridades del Gobierno del presidente Juan Manuel Santos y es un placer ver que desde la revolución de la infraestructura también podemos ayudar a cumplir ese gran objetivo", resaltó Luis Fernando Andrade, presidente de la ANI.

El acto, que convocó a una multitud de habitantes del sector, contó con la presencia de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), del concesionario Sabana de Occidente SAS y autoridades locales, quienes compartieron una auténtica celebración con los padres y vecinos que reafirmaron el fuerte compromiso colectivo con la educación pública.

En el momento de procederse a la inauguración del confortable centro educativo, el párroco del municipio de San Francisco, Cundinamarca, Luis Eduardo Orjuela, bendijo la obra en un gesto que otorgó un sentido simbólico a la fiesta.

El centro, que tiene capacidad para albergar a 60 alumnos, cuenta en la actualidad con 15 estudiantes, y está integrada con amplios salones de clase, sala de cómputo, restaurante escolar, biblioteca, auditorio y áreas administrativas, entre otras instalaciones. Adicionalmente, cuenta con una nueva cancha de baloncesto y microfútbol, y un mini parque para niños pequeños.

La nueva sede de la escuela, que tiene una inversión cercana a los \$1.000 millones, se encuentra a pocos metros de la anterior sede.



A su turno, el profesor de la escuela El Chuscal, Carlos Enrique Merchán Rodríguez, mostró su satisfacción "al ver que la escuela ya es una realidad y porque gracias a estas iniciativas se ayuda a la población de la región", además destacó la colaboración del equipo del Gobierno Nacional, que estuvo integrado por representantes de la ANI y de la Concesión.

Al acto de inauguración asistieron representantes de la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI), de la concesionaria Sabana de Occidente SAS, el alcalde de La Vega, Cundinamarca, Luis Edilberto Chaves Alvarado, padres de familia y representantes de la Junta de Acción Comunal (JAC).

LA NUEVA SEDE

Esta iniciativa surgió luego que se hiciera necesario el traslado de la anterior edificación en el marco del proyecto vial de la doble calzada Bogotá - Siberia - La Punta - El Vino - Villeta, liderado por la ANI a través del concesionario Sabana de Occidente SAS.

Este proyecto, que contó con la participación activa de la población, permitirá que alrededor de 60 niños y niñas tengan acceso a una educación en las mejores condiciones, que contribuya a su desarrollo, mejorando a su vez la sostenibilidad de esta zona rural.

El Plan de Reubicación también incluyó un acompañamiento completo a la comunidad, desde los ámbitos social, técnico, productivo y de legalización de predios. Los pobladores tuvieron incluso la oportunidad de participar en los diseños de la nueva escuela.

Este proyecto fue ejecutado en tres etapas, formulación, ejecución y de seguimiento y monitoreo, en esta última, que se desarrolla en la actualidad, se busca verificar el cumplimiento de los objetivos del proyecto y el aprovechamiento por parte de la comunidad beneficiaria.

